



Pièces	6 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	297
Prix	580 000 €

Buis les Baronnie

Maison à vendre (26170)

A vendre, maison d'architecte doté d'un panorama à couper le souffle sur le mont-ventoux et les monts environnants. Propriété de 230 m² habitables d'un très bon confort grâce à ses pièces de vie lumineuses, conçues pour admirer le panorama. Le plus, la maison dispose de 5 chambres dont 3 suites parentales. Son terrain de 3 507 m² arboré d'arbres fruitiers et son couloir de nage vous laisseront rêveur dans un cadre provençal enchanteur. Notre avis: un endroit de rêv à votre porté. Contactez l'agence cti à vaison-la-romaine pour de plus amples informations« les informations sur les risques ...

For sale, house with breathtaking views of the mont-ventoux and the surrounding monts. Property of 230 m² habitable of a very good comfort thanks to its bright living rooms and designed to admire the panorama. In addition, the house has 5 bedrooms including 3 master suites. Its land of 3,507 m² with fruit trees and swimming corridor will leave you dreaming in an enchanting provençal setting. This property is for sale by cti immobilier en provence in vaison-la-romaine« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. ...](http://www.Georisques.Gouv.)

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

